

Concert de musique

Sympphonique

Par l'Orchestre Océan

Samedi 25 mars 2023 à 18h00

Chef d'orchestre : Vincent Adragna



Océan, Orchestre calédonien éclectique amateur de Nouméa, regroupe une trentaine de musiciens depuis qu'il fut créé en décembre 2018. Dirigé d'abord par la pianiste Claire Ghesquière pendant trois ans, la baguette est portée depuis 2022 par **Vincent Adragna**, pianiste et concertiste international.

L'orchestre Océan a pour vocation de partager la richesse, les émotions et la diversité de la musique orchestrale jouant un répertoire allant de Mozart à Mendelssohn, de Charles Aznavour à Queen, de Korsakov à Mancini ou encore de John Williams à Ennio Morricone.

Un *Concert symphonique* qui va magnifier le parc du Château Hagen durant 1h30, rassemblant les 34 musiciens qui interpréteront des partitions classiques, musiques de films et de variétés, le tout agrémenté par une présentation des morceaux par le chef d'orchestre et une courte description des instruments par les musiciens eux-mêmes.


